

JE DONNE DE LA FORCE À MON CHOIX !

PLUS QUE JAMAIS, IL EST URGENT DE VOTER CGT !

Pour choisir un syndicat en phase avec la réalité et le quotidien des salariés.
Pour choisir un syndicat engagé pour le progrès social et le développement humain durable.

« Parce ce que la réalité n'est pas ce qui arrive mais ce que l'on fait avec ce qui arrive. »

Depuis plusieurs années la charge de travail de tous les services augmente et avec elle, le stress, la fatigue, le ras bol...

- Si vous souhaitez que vos candidats continuent à vous défendre tant individuellement que collectivement ;
- Si vous souhaitez que vos candidats pèsent sur les décisions de l'entreprise ;
- Si vous souhaitez que vos candidats poursuivent leur travail de vigilance vis-à-vis de vos conditions de travail et votre santé ;
- Si vous souhaitez que vos candidats portent vos revendications salariales et se battent pour la reconnaissance de vos compétences et de vos qualifications ;

La CGT **défend tous les salariés.**

